



## Penataan Malioboro libatkan 3 kecamatan

Oleh Andreas Tri Pamungkas  
*HARIAN JOGJA*

**GEDONGTENGEN:** Untuk mewujudkan optimalisasi kawasan Malioboro, tiga kecamatan Gedongtengen, Danurejan, dan Gondomanan akan melakukan konsolidasi agar penataan bisa simultan.

Hal tersebut disampaikan oleh Zenni, Camat Gedongtengen sekaligus koordinator dari konsolidasi tersebut. Dia mengungkapkan penataan Malioboro tidak bisa dilakukan oleh satu kecamatan saja.

"Wilayah Malioboro kan luas, mulai dari sisi barat wilayah Gedongtengen, ke timur masuk Danurejan, selanjutnya sampai Kantor Pos sudah mulai masuk wilayah Gondomanan sampai Jalan Ibu Ruswo. Jadi penataannya nanti tidak sepenggal-penggal," jelasnya.

Pihaknya menyadari penataan Malioboro harus melibatkan semua komponen. Jika hanya satu perangkat saja tidak bisa terlaksana. Ini merupakan lanjutan dari tahun sebelumnya dan hasil dari evaluasi tahun lalu. Harapannya di tahun 2009 dalam hal pengelo-

laan Malioboro ada kesatuan gerak dari seluruh komponen masyarakat dan perangkat lainnya," terangnya.

Penataan tersebut, lanjutnya, akan melibatkan seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) yakni Dinas Ketertiban, Badan Lingkungan Hidup, Kimpraswil, Pariwisata, dan Dinas Perhubungan. Selain itu, seluruh paguyuban akan dilibatkan dari tukang becak, andong, parkir, dan paguyuban PKL- PKL, serta paguyuban pengusaha Malioboro," jelasnya.

Dia mengungkapkan setelah duduk bersama dan terbentuk dalam forum, beberapa komponen tersebut dapat saling berkoordinasi. Mau buat apa di Malioboro, hendak memprogramkan apa buat Malioboro, dan kapan pelaksanaannya dapat terkordinasi," ungkapnya.

Dengan adanya forum tersebut, lanjutnya untuk menciptakan kawasan Malioboro yang bersih, tertib, dan indah. Pihaknya mengakui masih banyak hal yang perlu dilakukan untuk memperindah kawasan wisata Malioboro. Penginnnya daerah wisata bisa apik, biar orang ngomong tu Malioboro indah," imbuhnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Danurejan			
3. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 29 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005